



Kochverein Stuttgart 1890 e.V.
im Verband der Köche Deutschlands e.V.
Mitglied im Landesverband Baden-Württemberg



Bericht zur Generalversammlung am 7. Januar 2019 im Kickers Clubrestaurant/ Stuttgart
Beginn 16,30 Uhr

Top 1:

Kollege Viehmann begrüßt die Anwesenden, besonders Walter Hofmann und Eugen Heubach Ehm. Vorsitzende der MVG, Ehrenvorsitzende des Kochvereins Reinwalt Renz und Hans-Joachim Mackes (siehe auch Teilnehmerliste) und stellt die Wahlstimmen laut Satzung fest.
3 Kollegen sind nicht im VKD sondern nur Vereinsmitglieder.

Gedenkminute für die Verstorbenen- und Kranken- Mitglieder. Ehrenvorsitzender Reinwalt Renz liest einen Beileidsbrief an Familie Wägerle vor.

Der Vorsitzende bedankt sich im Namen aller Mitglieder bei den Partnern und Sponsoren für Ihre jährliche Unterstützung.

Genehmigung des Protokolls der GV 2016- einstimmig

Danke auch an Frank Röhrich und Familie für seine Unterstützung bei unseren Veranstaltungen.

Kurzer Bericht über die Landesverbandstagung Baden-Württemberg. Dort fand ein Wechsel im Vorstand des LVBW statt. Vorsitzender-Konrad Hurter-Freiburg, Stellv. Vorstand Manfred Fischer – Friedrichshafen, Stellv. Vorstand Stefan Jung - Schwarzwald-Baar.

Bericht über die Talentschmiede des Landesverbandes 2018. Siehe auch unter Koeche-BW.de.

Top 2:

Bericht über die Intergastra 2018 und die bevor stehende IKA vom 15.-bis 19.Februar 2020 in Stuttgart. Dem Verein liegen keine Informationen vor.

Bericht über die Aktivitäten im Kochverein Stuttgart 1890 e.V.

Frühjahrs-Landesverbandstagung in Freiburg.

Mai Spargelschalen in Stuttgart, Ferdi Gromann, Peter Knieper und Patrik Müller-Danke für Material, Fahrzeug, Zubehör und Spargelsuppe.

Sommer-Grillfest im Clubrestaurant bei Frank Röhrich mit Spanferkel vom Grill und großem Buffet.

Oktober Eine Abordnung des KV fuhr zum 90-Jährigen Stiftungsfest der Heilbronner Kollegen in Güglingen.

Oktober Herbst-Landesverbandstagung in Weikersheim.

Über das Jahr verteilt waren Abende mit Bowling oder Kegeln.

Wie immer am Tag nach dem 1.Advent-Adventgottesdienst mit Chor. Etwa 400 Teilnehmer in der Stiftskirche. Der Kochverein beteiligt sich seit über 10 Jahren beim MDHG der Diakonie.

Dezember- Gemütliche Familien-Vereins- Weihnachtsfeier im Clubrestaurant.

Top 3:

Der Kassier berichtet über die Kassenlage. Es bestehen keine Verbindlichkeiten.

Der Kassier bittet um Meldung bei Kontowechsel um Fehlbuchungen zu vermeiden.

Kollege Viehmann bedankt sich sehr persönlich bei Ferdi Gromann für seine Kassier-Arbeit.

Top 4:

Die Revision mit Sigfried Niebling und Dieter Senghas hat am 01.10.2018 die Kassenprüfung durchgeführt. Sie bestätigen eine vorbildliche Kassenführung.

Sie schlagen der Versammlung vor, den Kassier und Vorstand zu entlasten.

Beschluss der Wahlberechtigten=einstimmig

Seite -2-

Seite -2-

Kochverein Stuttgart 1890 e.V.

1.Vorsitzender Michael Viehmann, Hochbruckstr.9, 70599 Stuttgart

Telefon 0711-5005333, Fax 0711-50628694, Email: KochvereinStuttgart@online.de



Kochverein Stuttgart 1890 e.V.
im Verband der Köche Deutschlands e.V.
Mitglied im Landesverband Baden-Württemberg



Ehrenvorsitzender Reinwalt Renz bedankt sich Michael Viehmann für seine Arbeit im Verein, für die Unterstützung bei Landesverbandstagung und auch sonst für seine erfolgreiche Arbeit im Kochverein Stuttgart 1890 e.V. und im Landesverband Baden-Württemberg.
Vielen Dank auch an seine Frau.

Bei den Kollegen des Vorstandes für ihre Tätigkeit im Verein.
Auch bei der Revision Siegfried Niebling und Dieter Senghas für ihre Aufmerksamkeit.
Vielen Dank an Alle die sich am Programm beteiligt haben, besonderer Dank gilt Ferdi Gromann für die großzügige Unterstützung bei vielen Veranstaltungen und Spargelschalen- die ohne seine Hilfe so nicht stattfinden könnten.

Er bedankt sich bei den Kollegen die im Vorstand tätig waren für die geleistete Arbeit im Kochverein Stuttgart 1890 e.V.
Bei allen Mitgliedern die sich engagieren und damit das Vereinsleben unterstützen.

Top:5/6/7

Wahlen Kollege Renz ist bereit als Wahlleiter die Wahl durchzuführen und bittet um Vorschläge.
Kollege Viehmann stellt die Visionen zum künftigen Vorstand vor.
Aus der Versammlung meldet sich niemand.

Diskussion über die Annahme von Ehrenämter und das nicht nachkommen Ihrer damit verbundenen Aufgabe.
Kollege Renz bittet um den Beschluss, den Vorstand per Akklamation zu wählen.
Wird einstimmig beschlossen.

So wird dann am 07.01.2019 mit den wahlberechtigten Mitgliedern für weitere zwei Jahre gewählt:

Vorsitzender	Michael Viehmann	einstimmig
Stellv. Vorsitzender	Karl Handte	
Stellv. Vorsitzende	Heike Maier	

Kassier	Patrick Müller	einstimmig
Stellv. Kassier	Ferdinand Gromann	

Presse-Web-Fotos-Schriftführer	Manfred Huber	einstimmig
Jugendleiter	Alexander Neubert	einstimmig
Stellv. Jugendleiter	Wolfgang Renkewitz	einstimmig

Als Beisitzer	Gebhard Härter	einstimmig
	Peter Wiedemann	
	Sigrun Bay	

Als Revision	S.Niebling und D. Senghas	einstimmig
--------------	---------------------------	-------------------

Kollege Renz bedankt bei der Versammlung sich für die geleistete Wahl und wünscht den Gewählten viel Freude und Erfolg für die Zukunft.

Es wird noch diskutiert über IKA und VKD. Nach dem die Jugendarbeit in den vergangenen 2 Jahren darnieder lag, wird sie nun wie die Anwesenden Jugendbetreuer versichern, besser werden.
Michael Viehmann bedankt sich bei der Versammlung für die Mitarbeit und wünscht allen ein gutes und gesundes 2019. Ende der Generalversammlung 18,10 Uhr.

Niederschrift der Generalversammlung Ehrenvorsitzender Hans-Joachim Mackes.

Kochverein Stuttgart 1890 e.V.

1.Vorsitzender Michael Viehmann, Hochbruckstr.9, 70599 Stuttgart

Telefon 0711-5005333, Fax 0711-50628694, Email: KochvereinStuttgart@online.de